

Pour une meilleure compréhension

du Mois de la sensibilisation à la surdicécité



À l'occasion du Mois de la sensibilisation à la surdicécité, joignez-vous à nous pour semer des graines de sensibilisation et contribuer à éduquer les Canadiens sur la surdicécité d'un bout à l'autre du pays.

Comment cela fonctionne-t-il?



Semez des graines

Les participants commenceront leur parcours d'apprentissage en semant des graines à la maison, à l'école ou dans un jardin communautaire. Ils les regarderont pousser au cours du mois de mai, puis les planteront à l'extérieur en juin, en l'honneur du Mois de la sensibilisation à la surdicécité.



Participez aux activités d'apprentissage

Plongez dans notre boîte à outils numérique remplie d'activités d'apprentissage passionnantes axées sur le Mois de la sensibilisation à la surdicécité de juin.

Explorez, apprenez et engagez des conversations intéressantes.



Sensibilisez davantage la population

Semez les graines à l'extérieur et affichez vos panneaux du Mois de la sensibilisation à la surdicécité. Engageons nos communautés et encourageons les autres à en apprendre davantage sur les personnes sourdes-aveugles tout au long du mois!



Impliquez-vous

Visitez le site servicessurdicecite.ca

INCA

**SERVICES
COMMUNAUTAIRES
SURDICÉCITÉ**